

Madrid, 23 de septiembre de 2020

Queridos amigos y socios de ADAMUC,

Me dirijo a vosotros al comienzo de la andadura de este curso 2020-2021 con la esperanza de que os encontréis bien.

Todos los acontecimientos sobrevenidos por la pandemia nos han trastocado nuestras vidas, y como no podía ser menos, también la actividad de nuestra Asociación.

No pudimos terminar el curso 2019-2020 y tuvimos que posponer, sine die, todos los proyectos y viajes que teníamos programados.

Nuestro emblemático concurso “La Flor de ADAMUC”, como sabéis, literario y de fotografía, se aplaza para abril de 2021. Es decir, que si el virus nos deja, la entrega de premios de 2019-2020 se celebrará conjuntamente, como se merece, con el concurso de 2020-2021.

En la situación actual y con las restricciones que tenemos, la junta se ha reunido virtualmente y os puedo decir que está llena de energía y estupendos proyectos, para que todos podamos disfrutar de la vida y de lo que ellos os propondrán. Sus ganas de trabajar por los socios que formamos esta Asociación y por retomar, lo que se pueda, es un esfuerzo que espero sepáis apreciar.

ADAMUC os necesita ahora más que nunca, y compartirá con subvenciones en todo lo que se pueda, para disfrutar de las actividades que ofrezcamos.

Por eso os ruego que no dejéis de renovar vuestra cuota y sigáis dando sentido a esta Asociación, por la que estamos trabajando desde hace muchos años para que pudiera llegar donde está.

Esa será la mayor recompensa que tendrá todo el grupo que componemos la junta que, os vuelvo a asegurar, trabaja con gran entusiasmo y entrega por todos de una forma generosa y altruista.

Espero que nos veamos pronto en las actividades que os propondremos y que no dudéis que estarán siempre respetando las normas de seguridad que estén marcadas, tanto por Sanidad como por la Comunidad de Madrid.

¡Hasta pronto!

Un abrazo,

Rafaela Muñoz Rubio

Presidenta de ADAMUC